

Jara prepara anuncio de voceros

Laura Albornoz, Alejandra Sepúlveda y Claudia Pascual son algunos de los nombres que se mencionan para asumir esa tarea en el comando de la abanderada oficialista. En paralelo, la DC concretó su arribo al equipo de campaña.

David Tralma y Cristóbal Fuentes

La candidata presidencial del oficialismo, Jeannette Jara (PC), sigue ajustando su comando en Londres 76.

En principio, para esta semana, la abanderada está preparando la presentación de los rostros que llevarán las vocerías de su campaña, rol que en la primaria cumplieron figuras como los alcaldes Fares Jadue (Recoleta), Javiera Reyes (Lo Espejo) y Joel Olmos (La Cisterna), al igual que parlamentarios como Ana María Gazmuri, de Acción Humanista.

Sin embargo, las modificaciones del trabajo interno y la instalación de los primeros rostros de su equipo podrían terminar por postergar este anuncio de vocerías, a los que también se sumarán posteriormente los personeros que encabezarán los equipos de seguridad, salud y vivienda.

Dentro del comando proyectan como vocera a la exministra de la Mujer, Laura Albornoz, otrora militante de la Democracia Cristiana, quien ya ejerció como vocera de Jara en la primaria del oficialismo.

Ella ha estado acompañándola en los últimos debates e incluso ha viajado junto a la candidata a giras por el sur, donde, por ejemplo, discutió contra los abanderados de la derecha en un foro organizado por el gremio del salmón, en Frutillar.

Albornoz también está coordinando el grupo de independientes por Jara.

Además, dentro del comando también suman a la senadora independiente Alejandra Sepúlveda, quien figuró junto a Jara en su franja electoral de primarias. Ella, exmilitante de la FRVS y de la DC, también ha acompañado a Jara en sus giras.

Sin ir más lejos, acompañó a Jara el viernes de la semana pasada, cuando, de camino a El Maule, la candidata presidencial del oficialismo se reunió con dirigentes del cobre para tener mayores antecedentes y expresar solidaridad ante la tragedia ocurrida en El Teniente, que dejó seis mineros fallecidos.

En Londres 76 también mencionan la posibilidad de integrar a la senadora Claudia Pascual (PC) a ese grupo de vocerías. Se trata de una figura influyente del comunismo, quien también ha acompañado a Jara en sus actividades.



► Jeannette Jara, abanderada presidencial del oficialismo.

Los nombres que anunciará Jara para su equipo de vocerías se sumarán a los que ella ya ha confirmado. Uno de ellos es el senador del PPD Ricardo Lagos Weber y el otro es el diputado DC Eric Aedo. El falangista, sin embargo, podría terminar asumiendo otro rol.

Fichaje desde el Segundo Piso

De momento, una nueva incorporación confirmada dentro de Londres 76 es la periodista Myriam Aravena (PC), quien se integró al equipo de datos electorales que coordina el senador Daniel Núñez (PC).

Ese grupo de trabajo depende del comité estratégico, que coordina el sociólogo independiente Darío Quiroga, y se encarga de entregar insumos para el debate de los lineamientos de la campaña de la abanderada.

Para incorporarse al equipo, Aravena cesó sus funciones en el Segundo Piso del Presidente Gabriel Boric, donde, según Trans-

parencia, trabajó en el grupo de Estudios que lidera la filósofa Luna Follegati (FA).

En Presidencia, Aravena dejó de trabajar el pasado 31 de julio, según informan en el equipo del Mandatario. Sus funciones, durante ese mes, se concentraron en análisis de medios, coyuntura política y evaluaciones cualitativas con datos públicos; participar en reuniones diarias de coordinación y monitoreo de la contingencia; en el "apoyo en la evaluación y seguimiento de instrumentos generados por la Secretaría de Comunicaciones" (Secom), para la "elaboración de información que sea requerida por Presidencia".

Con Aravena, el comando de Jara pasará a estar integrado por, al menos, nueve figuras que dejaron el gobierno de Boric para potenciar su campaña.

Una de ellas es Javiera Milla, coordinadora de la producción y avanzada; el jefe de gabinete de la candidata, Jorge Millaquén; la encargada territorial, Nicole Cardoch;

los exasesores del Ministerio de Educación, Óscar Aroca y Camilo Sánchez, y los integrantes del equipo de comunicaciones Pablo Cañas, Noelia Campos y Diego Cornejo.

Para las primarias Jara también contó con un refuerzo directo del Segundo Piso, al integrar como jefe programático al economista Fernando Carmona. Él, sin embargo, fue la primera baja de la candidata para su nueva etapa de la campaña e incluso, hasta este martes, ha insistido con los dardos en su contra.

DC formaliza su ingreso al comando

Este martes Jara también formalizó el fichaje de figuras de la Democracia Cristiana, con cuya directiva se reunió luego de participar del foro organizado por Clapes UC.

En la cita, la abanderada estuvo acompañada por Millaquén y, desde la DC, el timonel Francisco Huenchumilla se encargó de presentar la nómina de nombres de su colectividad para integrar al comando.

En la cita, la directiva DC enfatizó en apuesta por incidir en el nuevo programa de gobierno de la candidata y que ellos están buscando un acuerdo parlamentario que se beneficie para la propia colectividad. Esto último se hizo sin entrar en detalles respecto de qué distritos son los prioritarios para la tienda que lidera Huenchumilla, lo que fue acordado previamente por los asistentes a Londres 76.

Además, Jara reconoció que dos de los principales aportes que ella espera de la Falange son sus especialistas técnicos y el despliegue territorial. La candidata, además, reforzó que ella siempre buscó evitar presiones a la definición de la junta nacional del partido y trató de respetar al máximo el proceso interno que enfrentó la tienda, para evitar que esta se quebrara.

Respecto de los nombres que pasarán a integrarse al comando de Jara, tal como dio cuenta este medio el lunes, la Falange propuso a la economista Ana María Correa para el área programática; a la secretaria nacional, Alejandra Krauss, para el comité estratégico; y al director del Centro Democracia y Comunidad (CDC), Ernesto Moreno, para el programa. A ellos se suma Eric Aedo.

Durante la jornada, la directiva de la DC también comunicó, como parte de su propuesta para integrar el comando, otros nombres como la economista Jacqueline Saintard, Luis Ruz, Carmen del Picó, Eduardo Rebeco (seguridad), Dinka Tomić (territorial), Marcos Espinoza, Guido Iturriaga y la excandidata a alcaldesa en Peñalolén, Ximena Llamín.

En la colectividad también ven la posibilidad de integrar a otras figuras, como Juan Claudio Reyes, Luis Acevedo y la presidenta de las juventudes del partido, Renata Vásquez. Previo a la reunión, este lunes el senador Huenchumilla también abrió la puerta a la opción de incorporar al economista Roberto Zähler, un nombre que es del gusto de Jara. Pero, este último, dijo Krauss, solicitó aportar desde fuera del comando. ●